



AYUNTAMIENTO DE SANT VICENT DEL RASPEIG  
SECRETARIA GENERAL  
Ayuntamiento Pleno. Sesión extraordinaria- 9.mayo.2009

Acta nº 6/09  
AYUNTAMIENTO PLENO

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 9 DE MAYO DE 2009

En San Vicente del Raspeig, siendo las once horas del día nueve de mayo de dos mil nueve, se reunieron en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial, bajo la Presidencia la Sra. Alcaldesa, D<sup>a</sup> Luisa Pastor Lillo, los señores Concejales:

D. José Rafael Pascual Llopis	PP
D. José Juan Zaplana López	PP
D <sup>a</sup> Rafael J Lillo Tormo	PP
D. M <sup>a</sup> Ángeles Genovés Martínez	PP
D <sup>a</sup> Manuel Isidro Marco Camacho	PP
D. Victoriano López López	PP
D. Carmen Victoria Escolano Asensi	PP
D <sup>a</sup> Francisco Javier Cerdá Orts	PP
D. Francisca Asensi Juan	PP
D. M <sup>a</sup> Mercedes Torregrosa Orts	PP
D. José Vicente Alavé Velasco	PP
D. Rufino Selva Guerrero	PSOE
D. Esteban Vallejo Muñoz	PSOE
D <sup>a</sup> Gloria Ángeles Lillo Guijarro	PSOE
D José Antonio Guijarro Sabater	PSOE
D <sup>a</sup> M <sup>a</sup> José Martínez Villodre	PSOE
D. Jesús Javier Villar Notario	PSOE
D <sup>a</sup> Manuela Marqués Crespo	PSOE
D <sup>a</sup> Isabel Leal Ruiz	EU

al objeto de celebrar sesión extraordinaria del Ayuntamiento Pleno, en primera convocatoria, asistidos por el Secretario de la Corporación, D. José Manuel Baeza Menchón.

No asiste D. José Juan Beviá Crespo (EU)

Abierto el acto por la presidencia, se pasa a tratar de los asuntos figurados en el correspondiente

ORDEN DEL DÍA:

ÚNICO. DECLARACIÓN INSTITUCIONAL CONMEMORACIÓN DEL DÍA DE EUROPA

De conformidad con la moción que suscriben los portavoces de los Grupos Políticos Municipales del Ayuntamiento, PP, PSOE y EU, en la que **EXPONEN**:

El 9 de mayo de 1950, Robert Schuman presento su propuesta para la creación de una Europa organizada, requisito indispensable para el mantenimiento de relaciones pacíficas.

Esta propuesta, conocida como “Declaración Schuman”, se considera el germen de la creación de lo que actualmente es la Unión Europea.

El 9 de mayo se ha convertido en el símbolo europeo (Día de Europa) que, junto con la bandera, el himno, el lema y la moneda única (el euro) identifican la entidad política de la Unión Europea.

En este año 2009, se van a celebrar elecciones al Parlamento Europeo el próximo día 7 de junio con el lema “Tú eliges”.

En el Día de Europa se celebran actividades y festejos que acercan Europa a sus ciudadanos y hermanan a los distintos pueblos de la Unión.

Por tanto, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad

**ACUERDA:**

**PRIMERO:** Celebrar un Pleno Extraordinario de la Corporación Municipal al objeto de proceder a la lectura y aprobación de la moción sobre el Día de Europa.

**SEGUNDO:** Dar lectura de la declaración de Schuman punto de inicio para los mas de 500 millones de personas que hoy en día conformamos la Unión Europea y tenemos los mismos objetivos. Esperando que aquel sueño que, en su día, tuvieron Schuman, Monnet y Adenauer se vea día a día mas fortalecido.

**TERCERO:** Interpretación del himno oficial europeo, la “Oda a la Alegría” de Beethoven.

Por último, la Sra. Alcaldesa agradece a todos los participantes su intervención.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, por la presidencia se levanta la sesión siendo las once horas quince minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, como Secretario, certifico.

LA ALCALDESA

EL SECRETARIO

Luisa Pastor Lillo

José Manuel Baeza Menchón.